

Huitième Réunion de la Société St. Jean-Baptiste
Séance Dramatique et Musicale donnée par les membres de la
Saint Jean-Baptiste du Collège des Jésuites d'Edmonton
Ecole Séparée, 3e Rue, 20 Décembre, à 8 h. p.m.

" Le Malade Imaginaire "

acc. M. Winter du MacDonald

Comédie de Molière (1673)

PERSONNAGES :

ARGAN, malade imaginaire, Fanning Boileau
 BELINE, Intendant d'Argan, Roméo Ketchen
 ANGELO, fils d'Argan, Charles Fournier
 LOUISON, fils d'Argan, Eugène Fournier
 BERALDE, frère d'Argan, Paul Poirier
 M. DIAFORUS, médecin, Lorenzo Eccies
 THOMAS DIAFORUS, fils du précédent, Ludore Godbout
 Mr PURGON, Charles Turgeon
 M. FLEURANT, Roméo Bérubé
 TOINET, domestique, Louis Coupey
 M. DEBONNEFOI, George de Tonnancourt

Ouverture

DUO DE PIANO. Les Préludes (Poème symphonique) Liszt

Les quatre allegros seulement
 P. Edouard Lessard, S.J. et Prof. Belleau

ACTE I

SOLO DE PIANO "Valse" C.D. Martin
 Adrien Voyer

SOLO DE VIOLON "Mignonnette"
 Prof. Hill Friml

ACTE II

CHOEUR " La cigale et la fourmi "
 (fable chantée) N. Collet

Choeur du Collège

SOLO DE PIANO " Tarentelle "

Edouard Pomerleau S. Heller

ACTE III

SOLO DE PIANO " Voix du printemps "
 C. Linding

Hector Prince

CHANSONNETTE (avec parlé) " Je suis musicien "
 Trojelli

Hormidas Gariépy

SOLO DE PIANO " La Sylphide "

Arthur Lessard J. Ascher

ACTE IV

CHANT DU COLLÈGE—

Paroles : L. Lebel, S.J. Musique :
 E. Lessard, S.J.

O CANADA

A la Séance de notre Société en Janvier 1916 les élèves du Juniorat des Oblats joueront :
 " Le Grondeur "

Rien n'augmente autant la vraie capacité qu'un cœur ardent.

L'esprit grandit quand il fait chaud dans l'âme.

Les pensées sont grandes quand le cœur les dilate.

Il y a des esprits où il fait clair il y en a où il fait chaud.

Parfois dans l'esprit la chaleur et la clarté se séparent mais la chaleur et la grandeur jamais.

Les esprits les plus grands sont toujours ceux où il fait chaud.

Des **PORTRAITS** (lithographies 12½ x 18 pcs) de MGR LANGEVIN, seront en vente à l'Ecole Séparée lors des réunions mensuelles, prix 10c. Les personnes des paroisses environnantes pourront s'en procurer en écrivant au Président ou au Secrétaire de la Société.

" La persécution décourage les races sans vigueur et les hommes sans conviction, comme la tempête abat les arbres sans racine, mais elle provoque et ravive les courages des cœurs vaillants. A ceux qui veulent nous arracher ce qui nous appartient, nous devons répondre avec une fierté toute française et une détermination toute britannique : " Ce que nous avons, nous le gardons. "

Paroles de Mgr Langevin au Congrès du Parler-Français à Québec.

Talent, Génie et Travail

Ecrit spécialement pour LE CANADIEN-FRANÇAIS

(Suite)

Le beau talent n'est qu'un outil
 Il faut savoir en faire usage,
 Commencez par être apprenti—
 Et travaillez avec courage.

Décembre 1915

Le génie est peu sans travail.
 Bah ! le travail, qui donc y pense ?
 On en fait un épouvantail—
 Lui seul pourtant nous récompense.

(A suivre.)

BENJAMIN SULTE.